

*C'est bientôt* les vacances et le temps de faire le point sur le fonctionnement du « Principito ». Cette année encore beaucoup de choses se sont passées, contribuant à l'amélioration de l'accueil des enfants et à la poursuite de la construction de l'orphelinat. On construit cette année le grand mur d'enceinte (200m) permettant de mettre les enfants en sécurité.

## ◆ GEA : Projets tuteurés.

Comme l'année dernière 2 groupes d'étudiantes de 2<sup>ème</sup> Année de GEA ont choisi d'imaginer et de mettre en œuvre les moyens d'aider au financement du Principito comme sujet de leur projet tuteuré. Il s'agit des groupes suivants :

◆ Julie ALLARD, Eva BETTE et Aurélie ORTEGAS ont organisé une soirée, un loto, une tombola et démarché des entreprises.

◆ Amadine SCHWEITZER, Sylvain TOIRON Elisa VIDAL et Manon VIDAL ont développé d'autres actions : réalisation de cartes de vœux, inventaire dans des grands magasins, vente de cartes et gâteaux sur le marché de Calvisson, vide grenier....

Ils ont ensemble, grâce à leur enthousiasme et leur imagination réussi à récolter **3742 €** au profit des enfants.

## ◆ GC : Projets de fin d'étude

Les étudiants de génie civil ne sont pas en reste. Leurs projets de fin d'étude consistant d'une part à équiper de panneaux solaires l'orphelinat et à étudier la fabrication de briques de terre comprimée d'autre part comportent également un volet de financement des travaux du « Principito ». Ils ont organisé une soirée étudiante et surtout 2 journées de lavage de voitures dans l'enceinte de l'IUT. Ils organisent également un grand BARBECUE dans l'IUT ouvert à tous les étudiants et personnels le jeudi 19 juin.

On donnera plus tard le résultat de toutes ces actions qui marquent le dynamisme de ce groupe composé de :



Il fait chaud, temps idéal pour laver des voitures

## ◆ Innerwheel

Comme en 2007, l'association Innerwheel nous a soutenus en remettant à notre association un chèque de 500 €

## ◆ Concert Chorale Espeyrel

Le 23 mai, la chorale Espeyrel a organisé un concert au profit des enfants du "Principito" en l'Eglise de Clarensac



Cette soirée a permis de recueillir **683 €**. Un merci tout spécial à Marion Laune Roger et au chef de chœur Pascal Stutzmann

## ◆ Compétition de golf

Dans le cadre de leurs études en BTS Assistant de Gestion au Lycée E. Hemingway de Nîmes, Julie BOUTAUD et Arnaud BEL ont organisé une compétition au golf de Vacquerolles le dimanche 25 mai au profit des enfants du "Principito"

Bien que commencée sous des trombes d'eau, cette belle journée pluvieuse s'est terminée par une remise des prix pour les 26 équipes participantes.

Julie et Arnaud avait bien fait les choses en offrant boissons et sandwiches au trou n°9, le golf de Vacquerolles reversant l'intégralité des droits de jeu.

Merci également aux entreprises ayant apporté leur soutien à l'organisation de cette compétition.



Julie et Arnaud (à gauche) lors de la remise des prix

Cette journée golfique a permis de recueillir **1931€**

#### ◆ Réunion avec Xavier Arbex

Comme tous les ans, Xavier nous a rendu visite. A l'IUT, le jeudi 12 juin. Il a fait un point précis de la situation des travaux de l'orphelinat. Le grand mur d'enceinte dont les travaux ont débutés en février est pratiquement terminé à l'heure actuelle.

Suite aux problèmes de puisage d'eau, un nouveau puits a été foré donnant enfin toute satisfaction pour les besoins de plus en plus importants au foyer.

A cette réunion assistait également ESF (Electriciens Sans Frontières); le projet d'équiper des postes de santé éloignés en panneaux solaires autonomes a été étudié. En même temps ESF envisage d'équiper l'auberge « Bello Horizonte » ce qui permettra de donner un cachet " propre " et écologique à ce lieu de tourisme équitable.

Je rappelle que cette auberge installée en pleine forêt fonctionne pour le seul bénéfice des enfants.

Toutes les informations se trouvent sur le site :

<http://www.estanciabellohorizonte.com>

Enfin Xavier nous a décrit le fonctionnement de l'orphelinat avec toujours à sa tête la directrice Amalia épaulée par son mari Genaro, une cuisinière et des assistants qui encadrent les 16 enfants actuels pour leurs devoirs d'école et lors des sorties.

Le foyer a acheté un minibus d'occasion permettant le transport de cette petite troupe.



Xavier lors de son passage à l'IUT le 12 juin



Début de la construction du mur de clôture



Le mur de clôture en bonne voie d'achèvement

Merci à tous les donateurs et parrains  
Sans vous rien ne serait possible



Les enfants inaugurent la nouvelle mezzanine servant de bibliothèque



Une partie des enfants devant le dortoir des filles et le réfectoire terminés



Le minibus conduit par Genaro, le mari d'Amalia permettant le transport des enfants



Les enfants dans la cuisine



Dans le réfectoire lors d'un goûter



L'auberge en forêt de plus en plus belle